



市長

三浦 源吾



新年明けましておめでとうござ
います。

市民の皆様方には、清々しく新
春をお迎えのことと心からお慶び
申し上げます。

平素は、市政各般にわたり、格
別のご理解とご支援を賜り深く感
謝申し上げます。

さて昨年、国では新型コロナと
いう長いトンネルの出口を見据
え、「ウイズコロナ」、「アフ
ターコロナ」への転換姿勢を強
め、感染者の全数把握の見直しや
療養期間の短縮、さらにオミクロ
ン対応のワクチン接種に加え、新
たな感染症危機への対応がなされ
るなど、私たち地方においてもこ
れまでの日常が取り戻されていく
ものと期待しているところでです。

その一方で、ロシアのウクライ
ナ侵攻に事を発した燃油・資材や
食料品等をはじめとした物価高騰
は円安も相まって、企業経営や市
民生活に大きな負担を生じてさせ
ています。

そうした中、国は物価対策をは
じめとした総合経済対策を行うこ
ととしており、本市でも円安や物

価高騰に伴う市民の皆様方のく
らや地域経済を守るため、様々な
取り組みを実施してまいる所存で
あります。

市内に目を向けますと、昨年4
月、日高港工業用地に進出決定の
ありました「御坊バイオマス発電
所」が令和7年9月の運転開始に
向け、本年5月から本体工事に着
手予定としており、今後税収増や
雇用創出、地域経済活性化が期待
されるところでです。

また順調に工事が進んでいる新
庁舎建設事業も本年10月には竣工
し、来年1月から新庁舎で業務を
開始する予定としており、本市を
取り巻く状況にも明るい兆しが見
えてきています。

現在、本市では「人と自然が調
和し、笑顔と活力あふれる御坊」
を目指し、「第5次御坊市総合計
画」の実現に向け取り組んでいる
ところでです。

誰もが「住みたいまち」、「住
んで良かったまち」と思えるよ
う、豊かな自然や地域資源を最大
限に活用しながら、各種施策の実
現に向けて全身全霊を捧げて取り
組んでまいります。どうぞ市民の
皆様方の温かいご支援・ご協力を
賜りますようお願いいたします。

本年は「癸卯」です。「癸卯」
はこれまでの努力が実を結び、勢
いよく成長し飛躍する年になると
言われています。新しい年が市民
の皆様方にとって希望に満ちあふ
れ、飛躍の一年となりますことを
祈念して、新年のご挨拶といたし
ます。

市議会議員

小池 佐左夫



新年あけましておめでとうござ
います。

市民の皆様にはお健やかに新年
をお迎えのことと心からお慶び申
申し上げます。

平素は本市議会に對しまして格
別なるご理解とご協力を賜り厚く
御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症、ロ
シアウクライナ情勢による景気の
悪化、物価の高騰と、今、我が国
における経済情勢は、過去に類を
見ない深刻な状況であります。

そうした中、御坊市総合計画に
込められる「市民安全の確保」、
「教育・文化の振興」、「福祉・
保健・医療の充実」、「産業の振
興」、「都市基盤の整備」、「計
画実現に向けて」は、どれをとっ
ても市民一人ひとりに欠かすこと
のできない施策であります。

みんなで創る、安全・安心のも
と、健康でいきいきと暮らせるま
ちを目指して、私たち議会といた
しましても、果たしていかなけれ
ばならない役割、責務を十分踏ま
え、市民要望と一体感ある活動に
邁進してまいる所存であります。

本市議会はこの一月に改選し、
新しい議会を構成し、新選良十四
人でスタートいたします。

私達は、市民一人一人の立場に
立つて、この御坊市への強い思い
を大切に、市民の負託に応えられ
る議会として、また新たな時代に
希望をもてる活力ある御坊市を目
指し、全力で取り組んでまいりま
すので、本年もより一層のご支
援・ご協力を賜りますようお願い
申し上げますとともに、皆様方の
ご多幸とご健勝を心からお祈り申
し上げ、新年のごあいさつといた
します。